
CONSIGLIO REGIONALE FIDAL MARCHE 
Riunione 3/2023 del 03/05/2023 

 
La riunione si svolge in presenza presso la sede del Comitato regionale FIDAL Marche  
Sono presenti:  
Il Presidente Rocchetti Simone; 
I Consiglieri Agabiti Rosei Giuseppe, Bambozzi Sergio, Corradini Andrea, Leonardo 
Sanna, Giovanni Bettini, Baldini Ermenegildo, Ferrari Giovanni, Fineschi Alessandro; 
La Dipendente amministrativa: Cristina Marino 
Il Revisore: Dott. Mauro Granarelli. 
Il Coordinatore del palaindoor Domenichelli Pietro e la Segretaria  Sig.ra Borrelli 
Nadira.  
 
Presiede il Presidente Avv. Simone Rocchetti e funge da segretario verbalizzatore la 
Sig.ra Nadira Borrelli. 
 
Ordine del Giorno: 
 

1. Approvazione verbale  
 

2. Comunicazioni del presidente 
 

3. Approvazione Bilancio consuntivo 2022 
 

4. Pianificazione dei ritiri e dei progetti. 
 

5. Pianificazione rappresentative. 
 

6. Ratifica delibere del Presidente 
 

7. Autorizzazione trasferimenti atleti tra società delle Marche 
 

8. Autorizzazione tesseramenti atleti stranieri 
 

9.   Varie ed eventuali  
 
La riunione si apre alle ore 17,00. 
 
1. Approvazione Verbale riunione precedente 
 
Il verbale viene letto al Consiglio e dopo approfondita discussione viene deciso di 
apportare piccole modifiche al punto 3 riguardante l’approvazione dei regolamenti.   



In particolare, il Comitato decide che, previo parere favorevole della Direzione Tecnica 
Giovanile nazionale, verranno individuati dal Comitato e dalla Commissione Tecnica 
Regionale dei meeting specifici per gare sperimentali categoria ragazzi che non 
saranno valide per i cds ma saranno comunque valide per il supermultiplo. 
A seguito delle modifiche il verbale viene approvato dai presenti. 
 
2. Comunicazione del Presidente: 

 
- Il Presidente Simone Rocchetti comunica al Consiglio l’andamento positivo dei 

tesserati per l’anno 2023 evidenziando una percentuale di 200 iscritti in più 
rispetto all’anno antecedente. Inoltre mette in evidenza la grandissima crescita 
del settore Master e la crescita delle categorie allieve-allievi. 
 

- Il Presidente comunica l’idea del Consigliere Giuseppe Agabiti Rosei di un 
nuovo progetto definito “Sportivissimo”. Al fine di dare seguito al progetto, il 
Presidente affida il compito ai consiglieri Fineschi Alessandro e al Consigliere 
Corradini Andrea, in coordinamento con il Consigliere Giuseppe Rosei, di 
valutare la fattibilità del progetto ed i costi previsti cercando di coinvolgere il 
più possibile le scuole.  
 

- Il Presidente illustra, altresì, la relazione della attività Tecnica per l’anno 2022 
pervenuta dal FTR Ermenegildo Baldini, mettendo in evidenza la consistente 
attività svolta sia in termini di raduni e rappresentative che con riferimento aio 
progetti portati a termine  
 
 

3.  Approvazione Bilancio consuntivo 2022 
 
Il bilancio consuntivo viene illustrato al Consiglio dapprima dal Presidente e poi dalla 
Sig.ra Marino Cristina e dal revisore Dott. Granarelli. 
Il bilancio si chiude con un attivo pari ad € 17.455,31.  
Il consiglio approva all’unanimità dei presenti il bilancio consuntivo 2022 con delibera 
n°16/2023. 
 
4. Pianificazione dei ritiri e dei progetti.  

Anche per quest’anno il Fiduciario Tecnico spiega che la Direzione Tecnica  ripropone i 
seguenti progetti: 
Mezzofondo: Corsa su Strada;  
Gran Prix giovanile di Cross dell’Italia Centrale (con Umbria e Abruzzo);  
Gran Prix giovanile dell’Italia Centrale (con Umbria e Abruzzo); Progetto Siepi. 
Velocità e Ostacoli: “Progetto Staffette” e “Progetto Ostacoli”. 
Marcia: Progetto “MarciaMarche”. 



Salti: Progetto “Marche Top Jamper” 
Prove Multiple: Progetto “Prove Multiple” 
Il consiglio approva con delibera n°17/2023 
Quanto ai ritiri, il Fiduciario Tecnico evidenzia la opportunità di ristabilire un raduno 
residenziale, compatibilmente con le risorse economiche del Comitato, per poter 
permettere ai giovani atleti marchigiani, oltre che di vivere momenti assieme, di fare 
una esperienza tecnica continuativa.  
Il Comitato valuterà gli eventuali costi del raduno e, soprattutto, la disponibilità delle 
strutture sportive ad ospitarlo. 
 

5. Pianificazione rappresentative. 

In considerazione dei buoni risultati ottenuti dall’attività dell’anno scorso, per il 2023 
Il Fiduciario Tecnico Regionale Ermenegildo Baldini ripropone un’attività simile di 
seguito indicata: 
RAPPRESENTATIVE 2023 
-       Pratizzoli, Parma – 4 giugno 2023  
-       Trofeo Città di Pistoia, Allievi/e Pistoia 2 luglio 2023  
-       Majano – 9 settembre 2023  
-       Musacchio , Isernia sab. 16 o 23 settembre 2023 (si rileva, tuttavia, che la 
paventata anticipazione al 16 settembre metterebbe in difficoltà la partecipazione 
della rappresentativa Marche, sia per la concomitanza di una  altra gara già 
programmata in regione sia, soprtattutto, per questioni tecniche). 
-     -       Grottammare – 22 ottobre 2023 
 
Ovviamente, è prevista la partecipazione come rappresentativa ai Campionati Italiani 
del 7 e 8 ottobre 2023, mentre si è già partecipato alla manifestazione ai Confini delle 
Marche svoltasi al palaindoor in data 5 marzo 2023 ed allo     Sprint festival Roma il 30 
aprile 2023  
 
Il Consiglio approva con delibera n° 18/2023  
 
 
 8.  Ratifica delibere del Presidente.  
 

- Il consiglio ratifica con delibera n°19 /2023 la delibera del Presidente n°4 /2023 
inerente l’approvazione del Progetto Siepi per l’anno 2023 sia sotto il profilo 
economico-finanziario sia sotto il profilo regolamentare 

 
9.Autorizzazione trasferimenti atleti tra società delle Marche 

Il Consiglio approva i trasferimenti tra società marchigiane richiesti alla data presente 
con delibera n°20 /2023. 



 
10.  Autorizzazione tesseramenti atleti stranieri 
 
Il Consiglio approva con delibera n°21/2023 le richieste di tesseramenti di atleti 
stranieri giunte alla data presente. 
 
 
La riunione si chiude alle ore 20:40. 
 
Il segretario verbalizzatore          Il Presidente 
       Nadira Borrelli        Simone Rocchetti 


